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Главное событие

На высоком уровне 

так оценили Менделеевский съезд в Волгограде

Главным событием минувшей недели не только для нашего региона, но и для всего научного

сообщества химиков был, несомненно, XIX Менделеевский съезд по общей и прикладной

химии, проходивший в Волгограде.

30 сентября съезд завершил свою работу. Торжественное закрытие состоялось по окончании

последнего пленарного заседания в ЦКЗ. Открыл церемонию президент съезда, председатель

Национального комитета российских химиков академик О.М. Нефедов.

О.М. Нефедов отметил, что XIX Менделеевский съезд по общей и прикладной химии

превзошел все предыдущие по масштабности представительства участников и широте охвата

тем — на съезде были представлены ведущими учеными практически все основные

направления химии и смежных областей научного знания.

От имени всех участников и от себя лично О.М. Нефедов выразил благодарность

волгоградской команде организаторов, сказав, что все еще долго будут ощущать атмосферу

праздника, которую создали для них в дни проведения съезда в Волгограде. О.М. Нефедов

лично поблагодарил главу администрации Волгоградской области А.Г. Бровко и ректора

Волгоградского государственного технического университета, чл.-корр. РАН И.А. Новакова.

Слова благодарности прозвучали и в адрес всех организаций, причастных к подготовке и

проведению XIX Менделеевского съезда. В их числе – вузы, на площадках которых работали

секции и круглые столы, и, прежде всего, ВолгГТУ как организатор многих мероприятий,

проходивших в рамках съезда, областная филармония, предоставившая ЦКЗ, где проводились

пленарные заседания, а в часы отдыха участников радовали своим творчеством артисты,

транспортные организации, гостиницы, волонтеры и многие другие.

Сопредседатель съезда А.Г. Бровко в своем выступлении отметил важность тем,

обсуждавшихся на форуме химиков, в том числе на круглых столах. Итоги дискуссий,

подчеркнул губернатор, имеют большое значение для волгоградского региона. И выразил

уверенность в том, что «выработанные на XIX Менделеевском съезде решения, намеченные

перспективы их реализации будут способствовать развитию химической науки, созданию

новых химических технологий, модернизации экономики страны, переводу ее на

современный высокотехнологичный путь развития». А.Г. Бровко также поблагодарил

организаторов съезда за проявленный интерес к Волгоградской области.

Затем выступил председатель программного комитета съезда, заместитель

академика-секретаря Отделения химии и наук о материалах РАН академик А.Ю. Цивадзе,
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который сказал, что программа съезда выполнена почти на 100 процентов и подтвердил это

статистикой.

С основными направлениями проекта решения XIX Менделеевского съезда по общей и

прикладной химии участников ознакомил сопредседатель, вице-президент РАН академик

С.М. Алдошин. Подчеркнув, что работа над проектом еще будет продолжаться, он призвал

участников форума присылать свои предложения.

Решение XIX Менделеевского съезда,  сказал в завершении выступления С.М. Алдошин, 

предполагается направить в Отделение химии и наук о материалах РАН и рекомендовать

включить его в общее заключение по всем мероприятиям Международного года химии,

которое будет подготовлено оргкомитетом по проведению года химии в России.

На церемонии закрытия XIX Менделеевского съезда были также объявлены итоги VII

Отчетно-выборного съезда Российского химического общества. Президентом РХО им. Д.И.

Менделеева вновь избран академик П.Д. Саркисов. Участники съезда поздравили его

аплодисментами.

Изюминкой съезда стало награждение Международным союзом теоретической и прикладной

химии (ИЮПАК) трех молодых ученых – участников съезда, представивших лучшие доклады.

С особым удовольствием отмечаем, что среди награжденных – аспирантка ВолгГТУ Мария

Тростянская.
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